
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.講義内容について 

a. 大変良かった 26 

b. 良かった 3 

c. 普通 0 

d. 不満 0 

 

2.どのように知ったのか？ 

a. 広報よこはま・チラシを見た 26 

b. 知人から聞いた 2 

c. その他（具体的に） 1 

 

3.受講理由  （複数選択可） 

a. 本牧にあった米軍施設を知っていたから 19 

b. 横浜の歴史に興味があるから 19 

c. 接収地の地権者または知人が関係者なので 2 

d. 講師のファンなので 9 

e. その他（具体的に教えてください） 4 

 

4.Web サイト「横浜歴史茶論」を知っている？ 

a. 知っている。見たことがある。 3 

b. 聞いたことはあるが、サイトを見たこ

とはない 
3 

c. 知らなかった。 23 

d. その他（具体的に) 0 

 

5.今後も、なか区民活動センターにて、 

横浜の歴史についての講座開催があれば 

a. 参加したい 23 

b. 内容による 6 

c. 参加しない 0 

 

 

・今回の講座が、横浜歴史茶論を知っていただ

く良い機会となったことを、実感できるアンケ

ート結果となりました。 

 

 

 

6.ご意見・ご感想など 

・断片でしか知らなかった事が、流れをもって、分り易く説明していただきました。 

・市電の窓から見ていた米軍住宅の場所について、始めて知る事ばかりでした。分かりやすい講義で 2 時間があっ

と言う間でした。 

・講師の話がわかりやすく、本牧の歴史が良くわかりました。 

・地元の住民として知っていることは再確認となり、知らなかったこと（忘れていたことも含む）を確認できました。 

・自分の知らない細かい歴史について勉強させていただきました。 

・本牧の歴史について、大変勉強になりました。 

・どうして本牧に駅がないのかわかりました。接収されていたのですね。等 
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～本牧にできたアメリカが日本になるまで～ 

米軍接収地の歴史 
報告日：令和 5 年６月１５日 

開催日時：６月４日（日）１０時から１２時 主催：ヨコハマ歴史茶論 

定員 ： ３０名 開催場所：なか区民活動センター研修室 

 

米軍接収地のお話、特に本牧にあった広大な海軍家族住宅を中心として、 

接収、施設の概要、返還過程、その後の開発についてなどの歴史を、八聖殿 

郷土資料館館長 相澤竜次氏にお話をしていただきました。 

この講座は、申込前から多くの方からの問い合わせがあり、募集開始２時 

間で定員に達するという大人気の講座でした。 
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★★★アンケート集計結果★★★ 


